MÁS CIUDADES

Tras 24 horas retenidos por campesinos, soldado fueron liberados

Una comunidad en Argelia, Cauca, tenía retenido a los militares desde el martes.









Cabecera de Argelia, en el Cauca. **Foto:** Archivo particular

RELACIONADOS: CAUCA | EJÉRCITO | CULTIVOS DE COCA | SUSTITUCIÓN DE CULTIVOS

Por: Cali 01 de julio 2020 , 08:33 p.m.

Tras más de 24 horas retenidos por campesinos en Argelia, Cauca, **un capitán, dos sargentos, dos cabos y 35 soldados profesionales del Ejército Nacional** fueron dejados en libertad en la noche de este miércoles.

El brigadier general Marco Mayorga, comandante de la Tercera División del Ejército, manifestó que la tropa que **había sido retenida desde el martes por unas 500 personas del corregimiento de San Juan Micay** fue dejada en libertad, se dispersó y continuará sus labores de patrullaje en el territorio.

(Le puede interesar: Asesinan a líder campesina en un puesto de control en Morales, Cauca)

Temas relacionados

EJÉRCITO 11:03 A.N

• 118 miembros del Ejército han sido investigados por abuso sexual EJÉRCITO DE COLOMBIA 09:47 A.M.

Rueda de prensa del comandante del Ejército General Eduardo Zapateiro EJÉRCITO 07:46 A.M.

Militares violaron a niña indígena: tres datos para analizar "Tres líderes de la comunidad se dirigirán a Popayán para presentar ante la Gobernación del Cauca unas peticiones que tienen en materia de sustitución de cultivos, proyectos productivos, infraestructura en general y presencia de instituciones que puedan jalonar desarrollo a la zona", indicó Mayorga, quien agregó que se llegó a una solución a través del diálogo y no hubo, en ningún momento, agresiones.

Según se ha logrado establecer, los uniformados tenían la misión de cumplir en la región labores de erradicación de cultivos de coca, situación que la comunidad intentó bloquear por medio de la retención de los militares, en hechos que ocurrieron en la tarde del pasado martes.

Estas familias cocaleras del corregimiento de San Juan del Micay, en Argelia, manifiestan que este es el único medio con que cuentan para subsistir.

Los campesinos de la zona **le exigen al Gobierno Nacional que llegue a este territorio con planes de sustitución efectivos e inversión social** para el bienestar de estas comunidades.

El general Mayorga sostuvo que en varias ocasiones, cuando se han presentado amenazas en la zona a líderes y comunidad, las Fuerzas Militares han estado en el territorio para ayudar a las comunidades en riesgo.

"El Ejército ha ayudado en varias ocasiones a esta misma comunidad, realizando evacuaciones humanitarias de líderes sociales y familias cuando se han sentido amenazadas por los grupos armados ilegales", aseguró el general Mayorga.

En esta zona del departamento, los distintos grupos armados ilegales, como el Eln y las disidencias de las Farc, se disputan el corredor del río Micay, una ruta fundamental para el tráfico de narcóticos y armas hacia el océano Pacífico.

De hecho, en esta región hay una fuerte presencia del grupo de disidentes conocidos como el frente 'Carlos Patiño'.

Según las autoridades, **en el municipio de Argelia se estima que se concentran** aproximadamente 2.600 hectáreas de cultivos ilícitos.

Le puede interesar:

- Denuncian que joven en Nariño murió por golpiza de la policía
- Alcaldía justificó rumba de funcionarios públicos en plena cuarentena
- Ascensor mortal: mujer cayó desde un décimo piso y sobrevivió

POPAYÁN